

## Kapolsek Waled pimpin Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) Sambangi dan Kontrol Pos Kamling di Desa Ciuyah Pasca Pilkada setelah malam Natal menjelang tahun baru 2025.

Panji Rahitno - [CIREBON.XPRESS.CO.ID](http://CIREBON.XPRESS.CO.ID)

Dec 27, 2024 - 17:34



Cirebon - Polsek Waled melaksanakan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) dengan fokus pada penguatan Harkamtibmas kontrol di Pos Kamling

Desa Ciuyah. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut. Dalam pelaksanaan KRYD ini, petugas Kepolisian melakukan pengecekan dan monitoring secara intensif di Pos Kamling Desa Ciuyah. Petugas secara cermat memeriksa identitas penghuni yang melewati pos, serta membantu mendukung kegiatan keamanan yang dilakukan oleh warga sekitar. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan sinergi yang solid antara Kepolisian dan masyarakat dalam upaya menjaga lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan adanya kontrol yang ditingkatkan di Pos Kamling, diharapkan dapat mencegah potensi tindak kriminalitas dan memberikan rasa aman kepada seluruh warga Desa Ciuyah. Di tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni Sik, SH, MH, melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar Iptu Moch Fadholi SH menekankan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta di tuntut mampu menjamin keamanan warganya. Pentingnya peran Pos Kamling sebagai garda terdepan dalam memantau dan melaporkan situasi keamanan di lingkungan sekitar. "Kami berharap kehadiran Polsek Beber dan partisipasi aktif warga melalui Pos Kamling dapat menciptakan lingkungan yang bebas dari potensi bahaya dan tindakan kriminal," ujar Iptu Moch Fadholi. Dengan adanya kegiatan KRYD yang difokuskan pada penguatan kontrol di Pos Kamling Desa Ciuyah diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam meningkatkan kewaspadaan dan ketertiban masyarakat. Semangat kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat tersebut diharapkan terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi semua pihak. Kegiatan KRYD Polsek Waled yang difokuskan pada penguatan kontrol di Pos Kamling Desa Ciuyah adalah suatu hal yang menjadi penguatan Harkamtibmas. Semoga upaya ini dapat memberikan manfaat yang baik bagi seluruh warga dan turut membantu menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah tersebut. Tegas Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH dari tempat terpisah melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar Iptu Moch Fadholi SH.